Des enfants testent un nouveau jeu

35 enfants des Mercredifférents ont pu tester un nouveau concept de jeu proposé par la société « 1Pulse9 », le mercredi 28 novembre au complexe sportif. « Intitulé Battle Arena, ce jeu se pratique sur une aire de 200 m² avec un grand labyrinthe et des modules gonflables », explique Manu, co-gérant de la société basée à Marquillies avec Marc. Réservée aux enfants à partir de 6 ans, la Battle Arena permet de faire différents jeux de confrontation avec des pistolets à fléchettes en mousse ou des drapeaux, le but étant pour les participants d'attraper ou d'éviter de se faire attraper. « Avec mes équipiers, nous vérifions notamment l'aspect ludique du jeu, mais aussi la sécurité avant de le proposer aux centres de loisirs, certainement à partir des vacances de février. » Un partenariat gagnant-gagnant pour le service jeunesse de la mairie puisque cela permet d'offrir une nouvelle activité aux jeunes Hallennois, ravis de servir de cobayes pour l'occasion!







